

Chers parents,
Chers élèves,

L'association Interact Beirut Cedars Club, créée et animée par des élèves du CPF, lance le projet "La Boîte" en partenariat avec le Club Solidarité.

A partir du 01 février 2018 nous vous invitons à déposer les vêtements, accessoires, chaussures, couvertures et linge de maison que vous n'utilisez plus dans les boîtes disposées à cet effet dans chacun des halls du CPF.

FabricAID viendra récupérer le matériel récolté et se chargera de sa distribution.

Merci de votre générosité.

À partir du **01 Février**

Le **Club Solidarité** et le club **Interact Beirut Cedars** vous invitent à déposer les **vêtements, chaussures, draps, couvertures** dont vous ne vous servez plus dans :

LA BOÎTE



Située dans
chacun des
halls du CPF

